

Seit Schulbeginn keine Neuerkrankungen mehr

Die Rudolf Steiner Schule Basel ist von Masern betroffen

Zwei Kinder sind vor den Weihnachtsferien an Masern erkrankt. 29 Kinder kamen in den Ferien dazu. Seit Schulbeginn am 6. Januar gibt es keine neuen Erkrankungen mehr.

Vor den Weihnachtsferien sind zwei Kinder der Rudolf Steiner Schule Basel an Masern erkrankt. In den Ferien brach die Krankheit bei 29 Kindern aus. Bis 14. Januar waren 31 Kinder aus 19 Familien betroffen. Davon wohnen 23 Kinder in Basel-Stadt, 3 im Kanton Solothurn und 5 in Baselland. Seit Schulbeginn (bei der Rudolf Steiner Schule Basel nicht am 3., sondern am 6. Januar) sind keine neuen Erkrankungen mehr gemeldet worden - auch nicht von den betroffenen Familien.

Ergriffene Massnahmen

Die Schule hat folgende Massnahmen ergriffen:

- > Das Gesundheitsdepartement Basel-Stadt ist einbezogen worden.
- > Alle Eltern der Schule wurden gemäss den kantonalen Richtlinien schriftlich informiert.
- > Nicht geimpfte Geschwister müssen für 14 Tage zuhause bleiben.
- > Ein Meldesystem ist eingerichtet worden: Eltern melden Kinder mit Masern der Schule, die Schule meldet sie dem Gesundheitsdepartement Basel-Stadt.
- > Im Verdachtsfall wird Eltern empfohlen, sofort den Arzt aufzusuchen.
- > Eltern von ungeimpften Kindern empfiehlt die Schule, sich mit einem Arzt über eine Impfung zu beraten.

Steinerschulen raten nicht von Impfungen ab

Die Rudolf Steiner Schulen in der Schweiz lehnen Impfen nicht ab. Sie empfehlen den Eltern, sich mit einem Arzt zu beraten und dann über eine Impfung eigenverantwortlich zu entscheiden.

Über die Rudolf Steiner Schule Basel

Die Rudolf Steiner Schule Basel wurde 1926 als erste Steinerschule der Schweiz gegründet. Heute besteht sie als zweizügige Schule, deren 12 Klassen und 5 Kindergärten 760 SchülerInnen besuchen. Das Lehrerkollegium führt die Schule in Selbstverwaltung. Die Eltern arbeiten aktiv im Elternrat, in Kommissionen und im Vorstand mit. Seit 2008 ist die Rudolf Steiner Schule Basel eine UNESCO-assoziierte Schule.

Kontakt

Daniel Hering, Pressesprecher, Telefon 061 535 40 41, Mobil 076 488 35 81, daniel.hering@steinerschule-basel.ch, www.steinerschule-basel.ch